

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berikut kesimpulan yang dapat ditarik dari pengertian hadits di atas mengenai hadits-hadits yang berkaitan dengan etika jual beli cryptocurrency bitcoin,

1. Etika dalam jual beli yang sesuai dengan hadits Nabi terdiri dari larangan untuk tidak boleh mengambil untung yang terlalu berlebihan, jujur dalam berinteraksi, harus bisa toleran dalam setiap interaksi, dan tidak boleh mengucapkan sumpah meskipun benar.
2. Dari pemahaman hadits-hadits muamalah dapat difahami bahwa jual beli cryptocurrency bitcoin yang berupa mata uang digital lebih mengarah pada kategori gharar dan maysir. Penggunaan cryptocurrency sebagai instrumen didasarkan pada hadits-hadits gharar karena termasuk dalam kategori investasi yang melibatkan banyak spekulasi tentang keberuntungan, serta penggunaan cryptocurrency akan berdampak negatif lebih besar, karena kebanyakan penggunaannya lebih mengarah pada hal-hal yang lebih mengarah pada kegiatan yang bersifat untung-untungan atau spekulasi.

### **B. Saran**

Berdasarkan temuan penelitian dan kesimpulan terkait pemahaman hadits Nabi SAW, berikut beberapa saran dari peneliti terkait cryptocurrency bitcoin berdasarkan hadits-hadits muamalah :

1. Kajian ini hanya melihat sebagian kecil hadits. Oleh karena itu, penulis mendorong para pembaca untuk menyelidiki hadits-hadits lain untuk mendapatkan wawasan tentang referensi hadits-hadits yang bisa dijadikan rujukan untuk penelitian selanjutnya seputar hukum jual-beli cryptocurrency bitcoin.
2. Sebagai umat Islam, kita perlu terus mencermati pemahaman ilmiah terhadap hadits-hadits Nabi SAW., Islam harus menyesuaikan dengan kebutuhan zaman agar khazanah keilmuannya tetap terjaga.

Demikianlah skripsi ini ditutup dengan ucapan syukur kepada Allah SWT., yang telah memberikan ketabahan, kekuatan, rahmat, petunjuk, dan taufiq. Disini penulis menyadari sepenuhnya akan kekurangan penelitian ini, antara lain kurangnya kemampuan yang mumpuni dan penyusunan skripsi ini. Sebagai penulis, saya juga berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkan dan khususnya bagi penulis. Terima kasih.

Wassalamualaikum warahmatullahi wabarakatuh. . .

